

2100
9/99
28. Mai



Beatrice Hofmann wurde gleich „Dreifach-Landesmeisterin“. Sie spielte in den Mannschaften U-10, U-11 und U-12. Beatrice ist am 1. April 1989 in Stockerau geboren und spielt seit vier Jahren Volleyball. Die große Liebe zu diesem Sport entdeckte Beatrice in der Schule. Das Projekt „Mila-Superstar“ an der Volksschule Stockerau hat schon so manches Talent hervorgebracht, so auch Beatrice. Sie ist eine „All-round-Spielerin“ und Trainerin Ilse Wallner spricht nur in den höchsten Tönen von ihr. Beatrice Hofmann isst gerne Spaghetti und Pizza und möchte gerne Volleyball-Profi werden.

Drei Landesmeistertitel für Volleyball-Mädchen

VOLLEYBALL.- Ein unglaublicher Erfolg ist den Volleyball-Mädchen der Union Stockerau gelungen. Insgesamt drei NÖ Landesmeistertitel und ein Vize-Landesmeister wurden erreicht.

Die hervorragende Arbeit von Trainerin Ilse Wallner und Betreuerin Barbara Schiesser haben heuer ihre Früchte getragen. Stockerau ist spätestens nach diesem Erfolg eine Hochburg des Mädchen-Volleyball geworden.

U-10-Mannschaft: In dieser Altersgruppe nahm Stockerau mit drei Teams an der Landesmeisterschaft teil. Stockerau I wurde Landemeister, Stockerau II belegte den ausgezeichneten dritten Platz. Die siegreichen Mädchen: Beatrice Hofmann, Sabine Che-



Die frischgebackenen Landesmeister – U-10 Stockerau.

Foto: Hess

melik, Romana Aschacher, Claudia Abramek.

U-11-Mannschaft: Sabine Kronberger, Erika Krcal, Tatjana Wallner, Anja Lauermann und Beatrice Hofmann wurden beim U-11-Bewerb NÖ-Landesmeister. Stockerau II erreichten den Vize-

Landesmeister und Stockerau III wurde dritter.

U-12-Mannschaft: Pia Edelmann, Verena Puhm, Katrin Krautgartner und einige Spielerinnen der U-11 konnten ebenfalls den Landesmeistertitel erringen.

JOSEF R. HESS